

Abel Prieto appelle les pays de l'ALBA à contribuer à la formation de publics avec des concepts anti-hégémoniques



La Havane, 18 septembre (RHC).- Abel Prieto, assesseur du président de Cuba, Raúl Castro, a appelé les membres de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, à contribuer à la formation de publics avec des concepts anti-hégémoniques.

Au cours de la 6e Réunion des Ministres de la Culture de ce bloc régional qui s'est tenue hier à La Havane, cet intellectuel cubain a dénoncé la prépondérance actuelle d'appréhensions culturelles qu'il a qualifiées de « ferraille » ainsi que de la fausseté de concepts et de l'étroitesse de pensée qu'elles transmettent notamment aux jeunes.

Abel Prieto a qualifié de vitale la déclaration des Ministres de la Culture de l'ALBA adoptée au cours de la réunion, dans laquelle ils réaffirment l'engagement de l'organisme envers la création de noyaux de résistance culturelle dans chaque pays.



Radio Habana Cuba